

Communiqué de presse

AVENIR DU PALAIS DE JUSTICE DE PERPIGNAN

Immédiatement après avoir appris les nouvelles menaces pesant sur le projet d'extension du Palais de Justice au centre-ville, le Maire, Louis ALIOT, a sollicité un rendez-vous en urgence auprès du Ministre de la Justice, Monsieur Eric Dupond-Moretti. Celui-ci n'a pas encore daigné répondre à cette demande et ceci alors même qu'il sait le caractère impérieux de ce projet, tant pour le bon fonctionnement de l'institution judiciaire dans notre ville et notre département, que pour la redynamisation du centre-ville.

Lors du dernier conseil municipal, en date du 8 juillet, les élus de la majorité et de l'opposition ont voté à l'unanimité la motion présentée par le maire.

Nous attendons maintenant que le gouvernement concrétise des engagements pris de façon ferme.

<u>Pièces jointes</u>: courrier de Louis ALIOT au Ministre de la Justice Eric DUPOND-MORETTI, Motion contre le déplacement du Palais de Justice...

Contact presse:

